

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan hasil penelitian dengan melakukan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Secara parsial, Hasil Investasi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah dengan nilai signifikan dari variabel Hasil Investasi ialah sebesar 0,000. Hal ini membuktikan bahwa hasil uji hipotesis, H_0 ditolak dan H_a diterima dan bernilai positif.

Hal ini menunjukkan bahwa hasil investasi merupakan sumber pemasukan perusahaan yang akan mendukung kegiatan dan aktifitas operasional di masa yang akan datang. Jika perusahaan dapat memaksimalkan kinerjanya, kemampuan perusahaan untuk menghasilkan pendapatan akan berpengaruh positif terhadap laba.

2. Secara parsial, Underwriting memiliki pengaruh yang signifikan terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah dengan nilai signifikan dari variabel Underwriting ialah

sebesar 0,004. Hal ini membuktikan bahwa hasil uji hipotesis, H_0 ditolak dan H_a diterima dan bernilai positif.

Hal ini menunjukkan bahwa underwriting merupakan sebuah strategi perusahaan untuk mendapatkan peserta yang sesuai dengan kriteria risiko yang akan ditanggung perusahaan asuransi. Setiap calon peserta asuransi akan melalui proses underwriting, apabila hasil underwriting keluar maka premi yang dibayarkan sesuai polis akan keluar tetapi dalam asuransi syariah pengelolaan dana tabbaru' dan investasi dipisahkan sehingga underwriting tidak berpengaruh terhadap laba asuransi syariah.

3. Secara parsial, Rasio Solvabilitas tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah dengan nilai signifikan dari variabel Rasio Solvabilitas ialah sebesar $0,181 < 0,005$. Hal ini membuktikan bahwa hasil uji hipotesis, H_0 diterima dan H_a ditolak dan bernilai negatif. Hal ini terjadi karena hasil perhitungan perusahaan ternyata memiliki rasio solvabilitas yang tinggi, akan berdampak timbulnya risiko kerugian yang besar, tetapi juga ada kesempatan mendapatkan laba juga besar.

4. Secara simultan, hasil penelitian menunjukkan ada pengaruh yang signifikan antara Hasil Investasi, *Undewriting*, dan Rasio Solvabilitas terhadap laba perusahaan asuransi jiwa syariah periode 2016-2021 dengan nilai signifikannya sebesar $0,001^b < 0,005$. Hal ini menunjukkan variabel hasil investasi dan *underwriting* dan Rasio Solvabilitas mempengaruhi Laba Bersih sebesar 55,1 %, sisanya sebesar 44,9 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan simpulan yang telah diuraikan, maka saran untuk penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini menggunakan 5 sampel perusahaan asuransi syariah di Indonesia tahun 2016-2021. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya untuk menambahkan jumlah sampel dengan variabel yang berbeda.
2. Dalam penelitian selanjutnya diharapkan tidak hanya menggunakan perusahaan asuransi jiwa syariah tetapi bisa juga mengambil dari asuransi umum syariah ataupun perusahaan asuransi kerugian syariah.

3. Bagi perusahaan asuransi jiwa syariah, harus mampu meningkatkan laba yang maksimal agar mendapatkan keuntungan yang tinggi.
4. Bagi peneliti diharapkan dapat menambah ilmu pengetahuan, khususnya proses perhitungan Hasil Investasi, Underwriting, Rasio Solvabilitas dan Laba Perusahaan.